

FICHE TECHNIQUE



PRODUIT CERTIFIÉ À IMPACT ENVIRONNEMENTAL RÉDUIT. VEUILLEZ CONSULTER LES ATTRIBUTS SPÉCIFIQUES ÉVALUÉS: UL/COM/EL UL 2845



SALLE DE BAIN

Nettoyant conçu pour nettoyer les tuiles de céramique et les joints de mortier. Il peut être utilisé aussi pour les résidus de savon et tartre dans le bain et la douche.

Spécifications du produit

Code du produit	Taille d'emballage	Configuration des palettes
ECOSBC-25	6x2,5L	36cs / 216 unités
ECOSBC-4	4x4L	36cs / 144 unités

Dimensions de la boîte d'expédition (PO) :

	H 11	L 13,25	P 11,75
2,5L			
4L	H 13	L 12,5	P 12,75

Spécifications chimiques

État physique.....	Liquide
Couleur	Incolore
Odeur	Menthe
pH	1,1 à 1,2
Densité	1,03 à 1,1
Viscosité	Non disponible
Stabilité	Stable
Stockage	Entreposer dans le contenant

original à l'abri de la lumière solaire, dans un endroit sec, frais et bien ventilé, à l'écart des substances incompatibles, de la nourriture et de la boisson.

Mode d'emploi détaillé

Mode d'emploi : Pour le nettoyage de la céramique et des joints, appliquer la solution, brosser et rincer. Pour les surfaces de porcelaine ou acrylique, appliquer et à l'aide d'un tampon approprié ou d'une brosse, frotter et rincer. Éviter la contamination des aliments. Toutes les surfaces entrant en contact avec la nourriture doivent être rincées à fond à l'eau potable.



DILUTION
PRODUIT / EAU

NIVEAU
DE DIFFICULTÉ



1/100

PUR

Renseignements importants concernant la sécurité

ATTENTION. IRRITANT. PEUT IRRITER LES YEUX. Ne pas mélanger avec d'autres produits chimiques pour la maison. Éviter tout contact avec les yeux.

Premiers soins : En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement. En cas de contact avec les yeux, rincer avec de l'eau pendant 15 minutes. Pour plus d'informations, consulter la FDS du produit.

Fabriqué par / Manufactured by:



851 Progress Court, Oakville, Ontario L6L 6K1
TF/SF : 1-800-921-5527
www.superiorsols.com • info@superiorsols.com

830, Saint-Pierre Sud, Joliette, Québec J6E 8M7
Tél: (450) 759-7711 • TF/SF : 1-800-363-2776
www.sanyinc.com • info@sanyinc.com

**TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.
POUR PLUS D'INFORMATIONS, CONSULTER
LA FICHE DE DONNÉES DE SÉCURITÉ**

TECHNICAL DATA SHEET



BATHROOM CLEANER

Developed to clean ceramic tiles and mortar joints. Can also be used for soap residue and scale in the bath and shower.

Product Specifications

Product Code	Pack Size	Pallet Configuration
ECOSBC-25	6x2.5L	36bx / 216 units
ECOSBC-4	4x4L	36bx / 144 units

Shipping Case Dimensions (IN) :

Case Size	H	W	D
2.5L	11	13.25	11.75
4L	13	12.5	12.75

Chemical Specifications

Physical State	Liquid
Color	Red
Odor	Orange
pH	9 to 9.5
Specific Gravity	1 to 1.05
Viscosity	Not available
Stability	Stable
Storage	Store in the original container protected from sunlight, in a dry, cool and well-ventilated place, away from incompatible substances, food and drink.

Detailed Usage & Instructions

Directions: For cleaning ceramic and joints, apply, brush and rinse. For porcelain or acrylic surfaces, apply with an appropriate scrubber or brush, scrub and rinse. Avoid contamination of food. All surfaces that come in contact with food should be rinsed well with clean water.



DILUTION
PRODUCT / WATER

LEVEL
OF DIFFICULTY

1/100

-

PURE

Important Safety Information

CAUTION. IRRITANT. MAY IRRITATE EYES. Do not mix with other household chemicals. Do not get in eyes.

First Aid Treatment: If swallowed, call a Poison Control Centre or physician immediately. Do not induce vomiting, if patient is conscious, rinse mouth. If in eyes, rinse with water for at least 15 minutes. Refer to SDS for further information.